
本报讯 近日袁常州市政协
督办叶创建食品安全示范城市要
从农副产品生产源头抓起曳提案
协商会在我区召开遥常州市政协
副主席蒋必彪尧副秘书长蒋伯丹
参加会议遥

在坛期间袁与会人员先后视
察了常州市天牧家禽有限公司尧
指前镇农产品质量安全监督管
理站和江苏长荡湖水产科技有
限公司遥

收到提案后袁常州市农委尧市
食药监局等对照提案中提出的 5

个问题和 6条建议袁 结合正在进
行的野国家农产品质量安全市冶创
建督查袁 深入各辖市区进行重点
调研袁认真查找薄弱环节袁探讨解
决办法袁并形成了初步答复意见遥

常州市连续多年保持农产
品质量安全事故野零发生冶的良
好局面袁地产农产品抽检合格率
保持在 99%以上袁农产品质量安
全绩效评价位居全省第一袁列入
评价的 4 个辖市区均进入全省
第一方阵遥 去年袁常州市被农业
部认定为国家农产品质量安全

县渊市冤创建试点单位袁成为全省
唯一以大市为单位开展创建的
地区遥 在去年 11月召开的全国
野双安双创冶现场会上袁常州代表
江苏作了典型经验交流遥

下一步袁常州市将以创建国
家农产品质量安全市为抓手袁加
快建立责任明晰尧 监管到位尧执
法严格尧运转高效的农产品质量
安全体系袁全面筑牢农产品质量
安全防线袁确保人民群众舌尖上
的安全袁不断提升广大市民的幸
福感和获得感遥 邵桢

常州市政协在坛协商督办农产品质量安全提案
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本报讯 野解放思想再出发袁 追赶超越勇
向前冶 大讨论活动开展以来袁 区人社局党委按
照区委的统一部署和具体要求袁 从拟制方案尧
成立组织到动员部署尧 征集意见袁 再到组织局
党委班子成员和事业单位负责人系统地开展读
书调研袁 通过一系列活动的组织实施袁 全局党
员干部 野坐不住尧 等不起尧 慢不得冶 的紧迫感
和责任感明显增强遥

该局在解放思想大讨论活动中袁党委班子成
员始终坚持走在前面尧站在高处尧运筹帷幄尧狠抓
落实袁 用党委班子成员解放思想的深度和力度袁
引领人社工作追赶超越的高度和速度遥从战略眼
光和全局高度来看待发展袁 深入研究全局性尧前
瞻性尧战略性和规律性的问题袁增强工作的原则
性尧系统性尧预见性和创造性遥正确处理好速度与
效益尧当前与长远尧局部与整体尧现实与可能等方
面的关系袁努力实现发展目的性尧规律性与实效
性的有机统一袁把金坛人社在高质量发展和高速
度增长中的责任切实担负起来遥

解放思想再出发的出发点在哪里钥 该局于 5
月初成立了 6个调研组袁分别深入到各镇尧街道
人社所尧企业尧科室尧窗口以及帮扶农户家中查找
一些涉及人社工作的野堵点冶袁经过认真剖析袁找
出产生问题的思想障碍尧 观念束缚和不当行为袁
并将其作为野靶子冶袁加以研究分析尧整顿提高袁作
为解放思想的出发点遥

活动中袁区人社局党员干部一致认为袁解放
思想是前提袁追赶超越才是根本遥因此袁全局上下
始终抱定敢与强的比尧敢与快的赛尧敢向高的攀
的决心和举措袁 锁定更高的目标定位尧 更高的
发展水准尧 更高的工作要求袁 把握好 野转作风尧
优服务尧 提效能尧 促发展冶 这个抓手袁 把密切
关注群众期盼这个切入点和让群众进门看到笑
脸尧 出门带走满意这个落脚点紧密连接起来袁
努力提升群众的获得感和幸福感遥

史向荣 汤敖齐 左玲
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本报讯 6 月 15 日袁 朱林
野农综社冶 暨为农服务专业合作
社成立揭牌袁常州市供销合作总
社党委书记尧主任刘洪俊袁副区
长朱霞参加活动遥

会议听取了朱林 野农综社冶和
为农服务专业合作社筹备情况袁审
议了朱林野农综社冶叶章程曳和选举
办法袁选举产生了理事长尧理事尧监
事长和监事遥 期间袁朱林野农综社冶

与金融机构签订了合作框架协议遥
根据省供销合作总社统一

部署袁朱林供销社被列为全省 20
个开展农民综合性合作社试点
基层社之一遥 渊下转第二版冤

常州市首家野农综社冶在朱林成立
本报讯 今年端午假日期间袁 大众出游热情

高涨袁我区旅游市场持续火热遥全区纳入统计的 12
家主要旅游景区点袁端午 3天共接待游客 13.88万
人次袁同比增长 13%袁实现营业收入 2056万元袁同
比增长 6%遥

随着旅游消费升级袁 野旅游+文化冶 等旅游
产品受到追捧遥 东方盐湖城的手工包粽子体验尧
粽子舞表演尧 涂鸭蛋尧 挂香囊等特色民俗活动大
受欢迎遥 假期 3天袁 东方盐湖城共接待游客 2.81
万人次袁 实现营业收入 563万元袁 客房入住率达
98%遥 进入 6 月袁 花谷奇缘的欧洲月季尧 牡丹尧
绣球花等花卉竞相绽放袁 吸引了大批游客前来观
赏袁 端午期间共接待游客 0.63万人次袁 同比增长
97%袁 实现营业收入 38.28万元遥 游客在畅游花
海的同时袁 可以体验玫瑰园下午茶尧 种植采摘尧
插花课堂等特色活动遥

乡村旅游体验升级袁亲子游迎来高峰遥 端午假
期天气晴朗袁温度适宜袁正值高考结束袁为亲子出
游提供了有利条件遥 随着乡村旅游点基础设施的
不断完善尧互动项目的增加袁越来越多的家庭涌入
乡村旅游区袁品尝特色农家菜尧体验精品民宿尧享
受生态环境尧参与互动体验遥3天假期袁纳入统计的
6家星级乡村旅游区接待人次和旅游收入相较往
年均有大幅增长袁游客满意度也大大提升遥

为切实加强假日旅游安全工作袁节前袁我区对
旅行社门市部进行了抽查袁针对不规范尧不到位的
情况要求相关企业立刻整改到位遥 开展旅游公共
安全突发事件应急救援演练袁全区旅游饭店尧旅行
社和旅游景区点进行了现场观摩遥节日期间袁我区
旅游市场秩序井然袁无重大投诉遥

邵桢 邵蓓
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本报讯 6月 15日袁区节水
科普馆首次开馆袁并迎来了段玉
裁实验学校的 50多名师生遥

区节水科普馆位于钱资湖西
侧袁基地面积 3000平方米袁规划设
计坚持习近平总书记提出的野节水
优先尧空间均衡尧系统治理尧两手发
力冶的新时期治水方针袁整体布局
分节水科普馆尧外宣展示区尧节水
微喷育绿体验区袁 通过水资源保
护尧节水文化展示袁并借助声光电
等科普手段袁打造一个寓教于乐的
节水宣传实践场馆遥

近年来袁我区相继创成国家
节水型城市尧国家水生态文明试
点城市尧江苏省节水型社会示范
区等袁全区节水型单位 60多家袁
节水型学校创建占比超过 60%遥

蒋建君 张巍 文/摄

金坛区节水科普馆开馆

本报讯 6月 19日上午袁区
委书记狄志强率队现场督办中
央尧省级环保督察问题整改落实
情况遥 他强调袁全区各级各部门
要以对党和人民高度负责的态
度袁 重视环境资源保护工作袁加
大对空气尧水尧土壤环境的保护
力度袁切实维护金坛宝贵的自然
资源和生态环境遥

区领导董龙庆尧周文俊参加
活动遥

狄志强先后对指前镇陈建
华养猪场尧 薛埠镇盘固水泥集
团有限公司华阳线尧 华达橡塑
厂尧 金城镇后阳培丰化工集中
区及华中滨湖校区等进行了现
场察看遥

狄志强指出袁属地政府和农
林部门要对非法养殖点进行再
梳理尧再排查袁坚决杜绝非法养

殖袁同时要举一反三袁探索长效
管控机制曰近期我区空气质量下
行趋势明显袁属地政府和住建部
门要采取强有力措施袁加大对工
地扬尘和物料堆场的管控力度袁
切实改善大气质量曰野散乱污冶企
业整治要坚持问题导向尧标本兼
治袁综合运用法律尧经济尧技术尧
行政等手段袁严厉打击野散乱污冶
企业违法违规行为曰培丰化工集
中区关停整治是区委区政府根
除区域环境隐患做出的一项重
大决策袁属地政府和相关部门要
妥善做好关停化工企业的人员
安置尧库存清理尧设备拆除尧手续
变更等工作袁确保按计划关停整
治到位遥

狄志强指出袁环境资源是一
个地方的经济社会发展的根本
需求袁前不久习近平总书记提出

推动长江经济带发展必须从中
华民族长远利益考虑袁把修复长
江生态环境摆在压倒性位置遥全
区各级各部门要以对党和人民
高度负责的态度袁重视环境资源
保护工作袁加大对空气尧水尧土壤
环境的保护力度袁发现问题及时
查处曰 在整治过程中要敢于担
当袁对不符合生产要求尧未能达
标排放和现场环境治理不到位
的企业坚决予以关停袁对已经关
停的企业要加强监管袁尽快拆除
相关生产设备袁坚决杜绝污染事
件发生袁切实维护金坛宝贵的自
然资源和生态环境袁 确保中央尧
省级环保督察交办问题如期整
改到位曰 对表面整改尧 假装整
改尧 敷衍整改等行为以及不作
为尧 慢作为尧 乱作为等问题袁
要严肃问责遥 徐欢

区委书记狄志强督办环保督察问题整改情况


